
 

 

 

 

Montag, 17. Juni 2024 

 

 

Der BA möge beschließen: 

 

Schnellstmögliche Aufstellung einer sogenannten „Infotafel Eiszeitlicher Hang Harlaching“  

 

 

Begründung 

 

Am 21.12.21 wurde ein Antrag vom BA18 mehrheitlich zugestimmt, über eine 

Anfertigung und Aufstellung einer so genannten „Infotafel Eiszeitlicher Hang 

Harlaching“ 

 

Der BA möchte wissen: 

Warum wurde die Tafel nicht aufgestellt? 

Wo befindet sich nun extra angefertigte Tafel? 

Wer ist Verantwortlich für diese lange Verzögerung? 

Wo soll dies sinnvoll als eine Tafel an dem ca. 2km ehemaligem Isarufer aufgestellt 

werden? 

Von wem werden nun Restkosten finanziert? Wie wurden die Recherchen geologisch 

eingeholt und Gesamtkosten beglichen? 
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Mitglieder: 

Andreas Babor 
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Baumgärtner 

Clemens 
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Mag. Ferdinand 

M. Brinkmöller 

Monika Scholz 

Dr. J. Stöckel 

 

Sprecher: 

Andreas Babor 
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